
Requerimento Nº 155/2023

CONSIDERANDO que, o Município Precisa de uma agência da Receita Federal 
devido ao grau de dificuldade para aqueles que precisam dos serviços prestados pelo órgão. Hoje 
é preciso se deslocar até Suzano ou Guarulhos, onde está localizada a agência mais próxima. 

CONSIDERANDO que, a Receita tem um papel fundamental no andamento 
formal e administrativo das pessoas físicas e jurídica e é responsável pela administração dos 
tributos de competência da União, inclusive os previdenciários, e aqueles incidentes sobre o 
comércio exterior, abrangendo parte significativa das contribuições sociais do País.

CONSIDERANDO que, A presente medida visa oferecer maior comodidade à 
população que necessita desse atendimento.

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 
Prefeito Municipal, Senhor EDUARDO BOIGUES QUEROZ e ao Ministro da Economia do 
Governo Federal Fernando Haddad, a implantação de uma Agência da Receita Federal do Brasil 
no Município de Itaquaquecetuba.

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, 15 de maio de 2023.

Edimar Candido de Lima
Vereador
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